

Año Dual Alemania-México comienza con exposición maya



La Habana, 11 abr (RHC) Con la apertura en Berlín de la exposición Los mayas. El lenguaje de la belleza, los presidentes de Alemania y México inauguraron este lunes el Año Dual entre ambas naciones.

Joachim Gauck y Enrique Peña Nieto abrieron la muestra como parte de la primera visita de Estado del gobernante mexicano a la nación europea.

La exposición incluye tesoros nacionales mexicanos y piezas que nunca antes fueron mostradas fuera del país, sobre todo del período clásico tardío (entre el año 600 y 900), en la época de esplendor de la cultura maya.

La colección incluye vestimentas, bustos, máscaras, joyas y otras expresiones de esa rica y antigua cultura.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/90120-ano-dual-alemania-mexico-comienza-con-exposicion-maya>



Radio Habana Cuba